



Lista de verificación de recuperación de calor extremo

Para personal administrativo

Después de un evento de calor extremo, es esencial que los establecimiento de salud se centren en esfuerzos de recuperación para garantizar el bienestar de sus pacientes, personal y la comunidad. Esta lista de verificación de recuperación de calor extremo les guiará acerca de los pasos críticos que se recomienda tomar para evaluar el impacto del evento, atender los problemas que surjan y mejorar su preparación para el futuro.

Con esta lista de verificación, los establecimiento de salud pueden apoyar a pacientes y personal y evaluar sistemáticamente su respuesta al evento de calor extremo, identificar áreas de mejora y tomar las medidas necesarias para optimizar su resiliencia.

Acciones de recuperación:

- Verificar el estado de pacientes que han tenido una enfermedad relacionada con el calor y programar citas de seguimiento según sea necesario.
- Reprogramar todos los casos de pacientes que faltaron a sus citas o cuyas citas se cambiaron debido al calor extremo.
- Llevar a cabo una sesión informativa con el personal para analizar la eficacia de las actividades de respuesta, identificar los desafíos y recopilar comentarios para mejorar.
- Evaluar las instalaciones para detectar daños ocasionados por el calor extremo y programar reparaciones o mantenimiento según se requiera.
- Revisar medicamentos y equipos que pudieran haber sido afectados por la exposición al calor y planificar su eliminación, reabastecimiento o reparación, según sea necesario.
- Evaluar la eficacia de la comunicación establecida con personal, pacientes y socios locales durante el evento e identificar áreas de mejora.
- Evaluar el rendimiento de sistemas críticos, como aire acondicionado, generadores y unidades de refrigeración y programar el mantenimiento o las actualizaciones necesarias.
- Documentar toda enfermedad o lesión relacionada con el calor en personal y pacientes y revise los protocolos de prevención y tratamiento.
- Actualizar el plan de preparación para emergencias de los establecimiento de salud en función de las lecciones aprendidas durante el evento de calor extremo.
- Revisar y actualizar los materiales de capacitación del personal en función de la experiencia adquirida durante el evento.
- Compartir historias de éxito, desafíos y lecciones aprendidas con otros establecimiento de salud y socios locales para mejorar la respuesta de toda la comunidad a futuros eventos de calor extremo.
- Colaborar con socios y autoridades locales para identificar áreas de mejora en la respuesta general de la comunidad al calor extremo.
- Evaluar el impacto financiero del evento de calor extremo en el establecimiento de salud, incluidos los gastos adicionales incurridos o los ingresos perdidos por la reprogramación de citas.

